

# EKSPOS

## Dandim 0709/Kebumen bersama Bupati Kebumen Hadiri Pembukaan (PeWeKa) Pesta Wirausaha Kebumen

Nurfaizin - [KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID](http://KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID)

Oct 1, 2022 - 18:41



*Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri acara pembukaan PeWeKa (Pesta Wirausaha Kebumen) dalam Rangka HUT Ke- 77 TNI tahun 2022 bertempat di Jl. Veteran Kebumen*

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menghadiri acara pembukaan PeWeKa (Pesta Wirausaha Kebumen) dalam Rangka HUT Ke- 77 TNI tahun 2022 bertempat di Jl. Veteran Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu (01/10/2022)

Acara tersebut dibuka secara resmi ditandai dengan pemotongan pita oleh Bupati Kebumen H. Arif Sugianto S.H., didampingi jajaran Forkopimda ) dan dihadiri oleh Pimpinan OPD Kabupaten Kebumen, para Camat dan pimpinan BUMD dan pelaku usaha Kabupaten Kebumen dan selaku penyelenggara Bapak Widodo (Ketua PeWeKa Kebumen)



Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugianto S.H., menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada penyelenggara kegiatan hingga seluruh peserta yang bergabung dalam acara PeWeKa tersebut.

Besar harapan saya dengan adanya acara ini mampu merangsang perkembangan dan pemberdayaan UKM. Selain itu, terselenggaranya acara ini beserta animo yang luar biasa dari para peserta, mengembuskan angin harapan baru bagi Kabupaten Kebumen bahwa akan muncul tunas-tunas wirausaha yang inovatif dan kompetitif sehingga siap bersaing pada level lokal, nasional, bahkan global.

Sejalan dengan itu, kita harus terus bersinergi dalam mengembangkan UKM setelah gelaran akbar Kebumen Internasional Ekspo. Mari kita tingkatkan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, agar pertumbuhan ekonomi lokal dapat meningkat secara signifikan, termasuk kalangan pemerintahan. Dalam hal ini, saya mengimbau Perangkat Daerah Kabupaten Kebumen untuk mengalokasikan 40% total pagu anggaran, guna membelanjakan barang dan jasa dari UKM lokal dalam penyelenggaraan urusan pemerintahan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen.

Saya harap melalui kesempatan ini, para peserta Pesta Wirausaha mampu menggali serta mengembangkan potensi bisnis dan kompetensinya. Lebih jeli dalam menggali potensi akan mampu mengembangkan baik bisnis maupun kompetensi sumber daya manusia agar lebih kuat dalam menghadapi tantangan inovasi yang massif ini. Saya optimis, kegiatan seperti ini akan menginspirasi dan melahirkan UKM-UKM baru, menelurkan wirausahawan-wirausahawan unggul, yang penuh perhitungan strategis dan mampu bertahan menghadapi gempuran tantangan zaman.

Sementara Dandim 0709/Kebumen mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut sangat penting guna membangun kembali perekonomian yang mungkin akhir ini masih lesu karena Covid-19 yang lalu.

Semoga kedepan pelaku wirausaha dapat terus bangkit dan inovatif dalam mengembangkan berbagai usaha demi kemajuan dan peningkatan perekonomian masyarakat Kabupaten Kebumen," tandasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen